
28・5・1　No.216
7国分寺市議会だより

対象を６年生まで拡大することを求める。
【市の責任で介護予防施策を拡充せよ】市が高
齢者生きがい事業や入浴事業などの介護予防施
策を縮小したために介護認定者が急増。認定者
割合の伸びは多摩２６市で３番目に高い。そのた
め、２０１5年度に介護保険料は桁違いの値上げが
強行された。介護予防施策の拡充が急務だが、
今年も縮小し、市は介護施策への責任を放棄し
ている。市民の要望が今でも強い入浴事業の再
開や高齢者生きがい事業の拡充など、介護予防
施策の拡充を強く求める。
【障がい者の差別解消に向けた取組みを】各障
がい者団体等からの要望の早期実現を求める。
通院にかかる交通費補助の対象拡大や、社会参
加を促す移送サービスやタクシー券の支給、ガ
イドヘルパー不足の解消や、声の広報の充実な
ど、障がい者差別解消に向けた総合的な取組み
を求める。
【公共施設は市民の拠点として発展できるよう
に】公共施設の総合管理計画によって進めよう
としている公共施設の民営化や有料化に断固と
して反対。市民１人当たりの公共施設の面積が
少ない本市において、生きがいの場づくり、介
護予防の充実、地域コミュニティの強化など、
公共施設の発展をめざし、市と市民が一緒に考
えていく必要がある。
【国分寺まつり問題は市に責任があることが判
明】参加・出店の条件を決める権限があるのは
実行委員会ではなく国分寺市にあることが判明
した。特定団体だけが参加できない現状の解決
に向けて、市が地方自治法や自治基本条例の立
場に立って責任を果たすよう強く求める。
【学校施設の改善に全力を】学校トイレの改善
の取り組みを２０１5年度から開始し、２０１６年度か
らは特別教室へのエアコン設置にも取り組むこ
とは評価。ただ、計画が遅れないように最大限
の努力を求める。

課題山積の中、北口着工
嵐の前の一服感

無会派（無所属）　　甲斐　よしと

扶助費（福祉的経費）が増大する中、財政調
整基金（貯金）６億６，０７６万積み増したことは
評価する。首相は経済は好循環だというが、円
安により一部の大企業のみの恩恵だ。どんな時
にも格差があるまま取り残されてしまった収入
層にしわ寄せが来る。来年度の生活困窮自立支
援法に基づく事業を初めとして、市長が私の代
表質問に答えたように、野球で言えば、三遊間
の球を捕るような仕事をせよと職員に言いたい
と答弁したような個々の難題に寄り添っていた
だく仕事を期待できると切望する。新たな国分
寺市地域福祉計画に基づく実施計画２年目の年
として、より市民の皆様に広く共有していただ
き、わずかな力でも、手を差し伸べて支え合え

るような実践へ向けていただきたい。その上で
より的確で公正な自己評価を地域福祉推進委員
会による進行管理を着実に求める。高齢者施策
においては私も提案してきた介護保険ボランテ
ィア制度導入。市内２カ所の認知症カフェ、認
知症地域支援推進員を３カ所の地域包括支援セ
ンターに設置。ぜひ認知症カフェ、認知症カフ
ェタイム・コーナーを他施設に間借りしてでも
設置して地域格差を縮め、社会共有化を図って
いただきたい。
保育園待機児は２８年度中に１７3名の認可保育
誘致をしたにも関わらず現在１８７名の待機児が
いる現実を踏まえ更なる拡充をお願いしたい。
今後、増大する社会保障費に加え、３市によ
る可燃ごみ共同処理施設建設、北口再開発につ
なげる国3・４・１２号線新設、公共施設のマネジメ
ントに従う大規模修繕等々が控え、経済の先行
き不安、現在は嵐の前の静けさのように感じる。
私との議論の分かれる点も改めて検討を求め
ている。その願いを十分にくんでいただく事を
改めて求めるところである。
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議案に対する議員の表決状況（賛否の分かれたもの・退席があったもの）
会　　派　　名 自民党国分寺市議団 政策市民フォーラム 公明党 共産党 ネット 無
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議案第９６号
（平成27年） 国分寺市立保育所設置条例の一部を改正する条例について ○ ○ ○ ○ ○ ○

議　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

長

○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○

議案第１１１号
（平成27年） 財産の無償譲渡について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○

議案第３号 平成２８年度国分寺都市計画事業国分寺駅北口地区第一種市街地再開発
事業特別会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○

議案第６号 平成２８年度国分寺市介護保険特別会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○

議案第１０号 平成２７年度国分寺市一般会計補正予算（第６号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○

議案第１１号 平成２７年度国分寺都市計画事業国分寺駅北口地区第一種市街地再開発
事業特別会計補正予算（第３号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○

議案第１９号 国分寺市職員の分限に関する条例の一部を改正する条例について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案第2０号 職員の給与に関する条例の一部を改正する条例について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○

議案第2１号 職員の勤務時間、休日休暇等に関する条例の一部を改正する条例につい
て ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案第３０号 国分寺市介護保険条例等の一部を改正する条例について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○

議案第３１号 国分寺市高齢者在宅サービスセンター条例等の一部を改正する条例につ
いて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○

議案第５３号 市道路線の認定について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×

議案第５６号 副市長の選任について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ × ○ ○ ○ ○ 退 退 退 ○ ○ ○ ○

議案第５7号 国分寺市固定資産評価員の選任について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ × ○ ○ ○ ○ 退 退 退 ○ ○ ○ ○

議案第５８号 平成２８年度国分寺市一般会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○

・表　決（○=賛成　×=反対　退=退席）
・会派名（政策市民フォーラム＝国分寺政策市民フォーラム、共産党＝日本共産党国分寺市議団、ネット＝国分寺・生活者ネットワーク、無＝無会派（無所属））

第１回定例会では陳情２件が付託され、
継続中の５件と併せて審議した結果、継続
３件、審議終了２件、不採択１件、取り下
げ１件となりました。

《継続となった陳情》
陳情第２７－６号　西国分寺駅東口開設を求
める陳情
陳情第２７－９号　国３・２・８号線事業の
車線数変更を東京都へ求める陳情
陳情第２８－１号　子どもをめぐる施設に対
する安全ガイドライン策定に関する陳情

《審議終了となった陳情》
陳情第２７－１０号　「公共施設を有料化しな

いでください」についての陳情
陳情第２７－１２号　原発に依存しないエネル
ギー政策へ転換を求める意見書の提出を求
める陳情

《不採択となった陳情》
陳情第２８－２号　日野市石田地区における
日野市・国分寺市・小金井市三市共同によ
る新可燃ごみ焼却施設建設計画の中止を求
める陳情

《取り下げとなった陳情》
陳情第２７－５号　国分寺市の硬式少年野球
選手の育成のための練習グラウンド環境改
善の陳情

第１回定例会陳情の審議結果


